



ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS, INFRAESTRUCTURA Y ACTIVIDADES CULTURALES (AEIC) DE LA FACULTAD DE BELLAS ARTES

Reunidos en la sala de reuniones del decanato el día 25 de febrero de 2020 a las 11:30 horas los siguientes miembros de la comisión:

D. Alfredo Cuervo Pando, D. Javier Gómez de Segura Hernández, Dña. Carmen Castillo Moriano, D. Antonio Aznar Mínguez, Dña. María Dolores Fernández Hidalgo y D. Juan Ignacio Martínez Soriano.

Se procede a tratar los puntos del orden del día establecidos en la convocatoria:

1. Aprobación, si procede, del acta de la Comisión AEIC del 6 de noviembre de 2019

Se aprueba el acta por unanimidad.

2. Asuntos Económicos de la Facultad de Bellas Artes

2.1. Informe sobre la *Memoria Económica 2019* de la Facultad de BBAA

Se informa y se remite a la Junta de Facultad para su aprobación, si procede.

2.2. Informe sobre el *Inventario 2019* de la Facultad de BBAA

Se informa y se remite a la Junta de Facultad para su aprobación, si procede.

2.3. Solicitud de aportación económica al II Congreso Internacional Arte y Políticas de Identidad

Se aprueba conceder 200,00 € a dicho congreso, con la salvedad de que exista algún pago pendiente del mismo con el que justificar la aportación, a consultar con la directora del congreso.

3. Asuntos del Vicedecanato de Infraestructura e Internacionales

3.1. Informe sobre asuntos de infraestructura.

El Vicedecano de Infraestructura procede a informar de dichos asuntos.

Está pendiente la electrificación de la Sala de estudio, la instalación de la puerta de paso entre aulas de Paisaje, el acondicionamiento de la zona húmeda de Serigrafía y la iluminación de la Sala de exposiciones M. Informa que la Convocatoria de infraestructura de prácticas para este curso está activa y propone solicitar al Vicerrectorado de Planificación de las Infraestructuras nuevas intervenciones y dotaciones, como el curso pasado, en cofinanciación con el Departamento de BBAA. Para ello el Vicedecano de Infraestructura preparará una



relación de necesidades generales del Centro a las que se sumarán las propuestas por el profesorado y las que pudieran hacerse desde el Departamento de BBAA. En este sentido propone que se solicite al Departamento de BBAA que participe con 5000,00 € para la Convocatoria de infraestructura de prácticas, ya que siendo así, junto a otros 5000,00 € aportados por la Facultad se podría conseguir una dotación final para el Centro de 20000,00 €. Menciona que entre las necesidades pendientes de ejecutar están la instalación de carriles de iluminación en los espacios expositivos XL, L y Nano, junto con la dotación de unos 40 focos Led, siendo el precio por foco de unos 100,00 €. Se refiere también a la necesidad de revisar la normativa de uso de espacios ya que hay dos documentos al respecto y existen discordancias. Respecto al taller de la Carpintería informa que se debería acometer la instalación de una chimenea para el horno recientemente instalado; comenta además que el Departamento de BBAA y la Facultad deben responsabilizarse de manera conjunta de la adquisición de nuevas herramientas, del mantenimiento de las existentes y la compra de nueva maquinaria para sustituir a la deteriorada por el uso. Respecto a los actuales técnicos del taller, felicita a ambos ya que su labor ha mejorado el funcionamiento del taller y los horarios de apertura han ayudado al trabajo autónomo de los alumnos. Informa, asimismo, sobre la necesidad de seguir instalando proyectores en las aulas que faltan, de distintas obras pendientes de acometer, entre ellas el derribo de los tabiques de la antigua sala de grados y del espacio expositivo M. Interviene la delegada de Centro, solicitando la adquisición de peanas. Se incluye esta necesidad entre los asuntos a acometer.

4. Asuntos de Vicedecanato de Investigación, Posgrado y Cultura

4.1. Informe sobre las actividades de cultura de la Facultad de BBAA

No hay informe.

4.2. Propuesta de gestión de los espacios expositivos de la Facultad de BBAA

No hay propuesta.

4.3. Resolución de la Convocatoria de programación de exposiciones, seminarios, conferencias y otras manifestaciones culturales para el primer cuatrimestre de 2020 de la Facultad de BBAA

La profesora Victoria Sánchez Giner, retira la propuesta presentada en su momento.

El profesor Jesús Segura Cabañero, retira la propuesta presentada en su momento.

No hay constancia de otras propuestas presentadas en el *Vicedecanato de Posgrado, Investigación y Cultura* ni en el Decanato.

5. Ruegos y preguntas



DE
CIA

No hay ruegos y preguntas.

6. Aprobación si procede del acta de la sesión

Se pospone la aprobación del acta a la siguiente convocatoria.

Se levanta la sesión a las 12:45 horas, en Murcia a veinticinco de febrero de dos mil veinte.

Fdo.: Juan Ignacio Martínez Soriano
Secretario de la comisión AEIC

Firmante: JUAN IGNACIO MARTINEZ SORIANO. Fecha-hora: 06/03/2020 15:20:17. Emisor del certificado: CN=AC FNMT Usuarios, OU=Ceres, O=FNMT-RCM, C=ES.



Facultad de Bellas Artes
Campus Universitario de Espinardo 30100 Murcia

Código seguro de verificación: RUxFMhca-tb+Sla2g-+2BC+2RA-BsaQTdFU

COPIA ELECTRÓNICA - Página 3 de 3

Esta es una copia auténtica imprimible de un documento administrativo electrónico archivado por la Universidad de Murcia, según el artículo 27.3 c) de la Ley 39/2015, de 1 de octubre. Su autenticidad puede ser contrastada a través de la siguiente dirección: <https://sede.um.es/validador/>